

„Osterferien im Kiwi 2024“

Vorfreude auf Ostern, Basteln, Kino, Osterbrunch, ein Festungsbesuch, und noch vieles mehr standen in den diesjährigen Osterferien im Kiwi auf dem Programm! Was wir und unsere 21 Kiwi-Kids und Jugendlichen erlebt haben, dazu gibt es wie immer einen kleinen Einblick:

Gestartet sind unsere Ferien – nach dem Ankommen und gegenseitigen Kennenlernen – mit einer bunten Bastelaktion. Denn was darf an Ostern nicht fehlen? – Ganz klar, ein eigenes Osternest, das die Kinder selbst gestalten durften. Dabei wurden aus ganz einfachen Eierkartons mit etwas Farbe, Stickern und Glitzer wunderschöne Osternester, die natürlich später noch Verwendung fanden! Neben der Kreativität kam aber auch die Bewegung nicht zu kurz, so verbrachten wir auf Wunsch der Kinder auch noch einen aktiven Nachmittag mit vielen Spielen in der Schulturnhalle!



Am nächsten Tag stand dann gleich ein kleiner Ausflug an. In der Filmburg Kronach machten wir uns einen gemütlichen Nachmittag und schauten uns gemeinsam den Film „Ella und der schwarze Jaguar an“, den die Kids und auch die Betreuer einfach spitze fanden. Doch gemütlich gemacht haben wir es uns nicht nur im Kino, sondern am Tag darauf auch direkt im Kiwi bei unserem leckeren Osterbrunch! Dank unserer tollen Eltern, die alle etwas für unser Frühstück zubereitet haben, war unser Büffet reichlich gedeckt und super lecker. So verging der Vormittag ziemlich schnell und schmackhaft. Das war aber natürlich noch nicht alles, schließlich musste auch noch etwas Action her! So gingen wir nach unserem Osterbrunch auf geheime Mission – nämlich auf die Suche nach unseren selbstgebastelten Osternestern. Die waren schon direkt nach dem Basteln aus dem Sichtfeld verschwunden und wurden zum Ziel einer spannenden Osterrally. Hierbei galt es viele Rätsel zu lösen und im ganzen Schulhaus auf die Suche zu gehen. Zum Glück konnten alle Kinder ihre ganz eigenen, mit kleinen Überraschungen gefüllten Nester finden und mit Vorfreude auf Ostern schon etwas früher eine Kleinigkeit daraus naschen. An dieser Stelle noch ein großes DANKESCHÖN an die Filmburg Kronach für unseren tollen Kinobesuch und an alle Eltern für ihr Engagement und das Zubereiten und Schenken der vielen Köstlichkeiten!



So schnell war dann auch schon unser letzter Osterferientag angebrochen. Geplant war ein ganztätiger Ausflug nach Kronach mit einem Festungsbesuch, Eisdielen und Landesgartenschau, doch manchmal kommt es eben etwas anders! Trotz Zugausfall und mit etwas Verspätung starteten wir an der Festung Rosenberg mit dem museumspädagogischen Angebot „Baumarkt Natur“. Dabei erfuhren die Kiwi-Kids viel Interessantes zur

Festungsgeschichte und machten sich im Festungswald auf die Suche nach „Schätzen der Natur“. Passend zu Ostern wurde mit den selbst gesammelten Schätzen dann noch direkt im Wald ein Osterkörnchen gebastelt – und hier waren wirklich wunderschöne Naturschätze der Kinder zu bewundern. Darum können wir uns nur nochmals bedanken bei Silvia Krüger für die unkomplizierte Planung, ihr Engagement und die tolle Führung!



Leider machte uns dann das Wetter einen Strich durch die Rechnung, denn es fing an zu regnen. Also nahmen wir kurzerhand den nächsten Bus direkt zurück zum Kiwi. Zum Glück ließ sich unsere tolle Kiwi-Gruppe ihre Laune dadurch nicht verderben – also hieß es erstmal aufwärmen und gemeinsam stärken. Danach war der Tatendrang nochmal groß, weshalb wir kleine Holzanhänger als Ostereier, Hase und Co. bemalten und anschließend munter weiterspielten: Billard, Domino, Air-Hockey und und und...!



Natürlich gibt es noch viele weitere Dinge, die wir in unseren Ferien erlebt und unternommen haben, doch die können wir gar nicht alle aufzählen. Deshalb soll unser Einblick an dieser Stelle mit einem DANKESCHÖN an alle enden, die unsere „OSTERFERIEN IM KIWI“ mitgestaltet und bereichert haben. Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Homepage (www.kiwi-kueps.de).

Wir freuen uns schon auf unsere nächsten „Ferien im Kiwi“ (Pfingstferien) und natürlich auf euch!

Lydia Pfluger
Leitung
Kinder- und Jugendtreff Kiwi

&

Yvonne Fleck-Hoderlein
Jugendsozialarbeiterin
an der GMS – Küps